

La Asociación de Belenistas
de Alicante os invita a

La noche del belén



Plaza de la Montañeta
3 de Diciembre de 2021 19:00-22:00
• Inauguración del Belén Social
• Noche del Belén



**COLABORA CON
LA ASOCIACIÓN DE
BELENISTAS DE
ALICANTE EN LA
RECOGIDA DE
ALIMENTOS NO
PEREcederos**

SÉ SOLIDARIO

NO PIERDAS LA OCASIÓN DE AYUDAR
A LOS QUE LO NECESITAN





TE ESPERAMOS EN LA NOCHE DEL BELÉN

La Noche del Belén es una iniciativa de la Federación Española de Belenismo para dar a conocer la actividad que se desarrolla alrededor de la construcción y exposición de los belenes, siguiendo la tradición del patrón de los belenistas, San Francisco de Asís, que construyó el primer belén en la celebración de la Nochebuena del año 1223

Este año se celebra la III Edición, y la Asociación de Belenistas de Alicante ofrece a todos los presentes la oportunidad de conocer los entresijos de los belenes que acabamos de inaugurar.

ACTUACIÓN DEL CORO

Agradecemos al Coro Inmaculada-Jesuitas de Antiguos Alumnos, su presencia en este acto, y su colaboración para hacer más agradable, si cabe, la presencia de todos cuantos aman el belén. Director, Oscar Ayelo Tornero.

CÓMO HEMOS HECHO LOS BELENES

Los autores explicarán a continuación, cómo se han hecho los belenes que se exponen en la plaza de la Montañeta, su composición, sus escenas, sus detalles, sus materiales...

DEGUSTACIÓN DE PASTAS Y MISTELA

La Asociación de Belenistas de Alicante obsequia a todos los presentes con unas pastas de Navidad y un sorbo de vino dulce. Feliz Navidad.

(Rogamos, por motivos de seguridad Covid, que cada persona beba de su vaso, y no intercambien su contenido, o los dulces. Mantengan sus mascarillas puestas salvo para comer o beber, y mantengan la distancia necesaria).

LA LUZ DE BELÉN

Recibimos la LUZ DE BELÉN, una luz que, procedente del lugar del nacimiento de Jesús, se distribuye por todo el mundo como signo de paz y concordia entre los pueblos. La Asociación de Belenistas de Alicante la distribuye en nuestra ciudad para que presida la Navidad y la celebración en familia.

Para su recepción, leemos el evangelio de la Estrella de los Magos de Oriente.

ACTUACIÓN DEL CORO

Agradecemos al Coro de Adultos de la Escuela Europea de Alicante, su participación desinteresada en este acto de promoción del belenismo, que celebramos.

RECOGIDA SOLIDARIA DE ALIMENTOS NO PEREcedEROS

La celebración de la Noche del Belén tiene que ser solidaria. Por eso, los belenistas recogeremos bajo los belenes, todos los alimentos y productos no perecederos que los asistentes al acto puedan aportar, y los entregaremos en una institución benéfica que los distribuirá entre aquellos que padecen dificultad.